

Libye, la santé à la peine...

Compte Test - 2011-03-31 09:40:00 - Vu sur pharmacie.ma

Libye, la santé à la peine...Depuis le début des interventions aériennes de la force internationale en Libye, la plupart des personnels de santé étrangers ont quitté le pays. Cette pénurie humaine aggrave celle que subit le pays en termes de moyens techniques : manque de médicaments d'urgence, défaut d'approvisionnement pour la prise en charge des maladies chroniques.Depuis des bases situées dans les pays limitrophes, l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) gère cette la situation avec les moyens de l'Organisation non gouvernementale International Medical Corps (IMC). Le point avec Tarik Jasarevic, du département chargé des Interventions sanitaires en cas de crise (Depuis des bases situées dans les pays limitrophes, l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) gère cette situation avec les moyens de l'Organisation non gouvernementale International Medical Corps (IMC). Le point avec Tarik Jasarevic, du département chargé des Interventions sanitaires en cas de crise (Health Action in Crises) de l'OMS.« Dès le début du conflit, nous avons constaté des problèmes d'approvisionnement en médicaments dans l'est de la Libye », nous explique-t-il. En temps normal en effet, la ligne d'approvisionnement vient de Tripoli, la capitale. Depuis le début de l'intervention aérienne, celle-ci est coupée. « Les hôpitaux manquent en particulier de kits chirurgicaux et de produits anesthésiants. Les traitements pour les maladies chroniques sont également en rupture de stocks » .([lire l'article destination santé.com](#))

Pharmacies.ma31 mars 2011